

CDU Hürtgenwald • Höhenstr 112 • 52393 Hürtgenwald

An den Bürgermeister
der Gemeinde Hürtgenwald
Herrn Axel Buch
August Scholl Straße 5

52393 Hürtgenwald



Fraktionsvorsitzender:

Günther Hieke

Tel. 02429 / 3990

e-Mail: guenther.hieke@web.de

Geschäftsführer:

Rolf Sieben

Tel. 02429 / 901219

Fax: 02429 / 901218

e-Mail: sieben.triples@t-online.de

Datum 23.09.2015

Betr.: Nahverkehrskonzept
Hier: Vorschläge der CDU-Fraktion

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Die Ortsteile Straß und Horm werden sehr selten angefahren; es gibt nur einen rudimentären Fahrplan, der zudem in den Ferien noch weiter reduziert wird. Ein Großteil der in diesem Fahrplan angegebenen Abfahrzeiten beziehen sich auf Haltestellen außerhalb der Ortslagen, z.B. Bogheim, Gem. Kreuzau.

Gerade ältere Bürgerinnen und Bürger sind aber auf den(funktionierenden) ÖPNV Ferien unabhängig angewiesen. Zudem würden Familien entlastet, wenn die Sicherstellung einer ausreichenden Bedienung der Bevölkerung mit Verkehrsleistungen im öffentlichen Personennahverkehr gewährleistet wäre; Kinder und Jugendliche müssten an den Nachmittagen und in den frühen Abendstunden nicht mit Privat-Pkws zu den Orten der individuellen Freizeitgestaltung 'chauffiert' werden.

Aus dieser Situationsbeschreibung werden folgende Verbesserungsvorschläge abgeleitet:

- 1) Verbesserung der Anbindung der Ortsteile Straß und Horm an die DKB-Linie 286 (Verbindung Vossenack – Düren) bzw. Steigerung der Anfahrfrequenz.
- 2) Alternativ: Aufbau einer Verbindung zu der Rurtalbahn-Haltestelle in Schlagstein (Gem. Kreuzau).

*Fraktion der Christlich Demokratischen Union
im Rat der Gemeinde Hürtgenwald*



H Ü R T G E N W A L D

CDU Hürtgenwald • Höhenstr 112 • 52393 Hürtgenwald

Fraktionsvorsitzender:

Günther Hieke

Tel. 02429 / 3990

e-Mail: guenther.hieke@web.de

Geschäftsführer:

Rolf Sieben

Tel. 02429 / 901219

Fax: 02429 / 901218

e-Mail: sieben.triples@t-online.de

Datum 23.09.2015

Für die Orte Vossenack, Hürtgen Kleinhau und Großhau wäre eine bessere Anbindung in Richtung Lammersdorf/Simmerath wünschenswert, denn vor Allem sind es auch hier unsere älteren Mitbürger, die das Krankenhaus Simmerath bevorzugen.

Demzufolge sollte es dann aus dem Bereich Bergstein und Brandenburg einen Zubringerbus zu der Linie in Richtung Simmerath geben.

Mit freundlichem Gruß

Günther Hieke
Fraktionsvorsitzender